



▲表彰を受ける会員

## 愛媛県精神保健福祉協会長表彰

鬼北町精神障害者家族会「いぶきの会」が、11月11日に行われた第44回愛媛県精神保健福祉大会において、愛媛県精神保健福祉協会長表彰を受賞しました。

「いぶきの会」は、昭和46年3月に結成。精神障害者をもつ家族会として、定例会や研修会に参加するなど積極的な活動をされており、その功績が称えられたものです。

同じ悩みや課題を抱えている者として、何でも相談できる場となっていますので、精神障害者をもつ家族の皆さんも参加してみませんか？問合せは役場保健福祉課保健係（☎45-1111内線611）まで。

## 伊予銀行から防災倉庫の寄贈を受けました

このほど、株式会社伊予銀行から町に防災倉庫2棟が寄贈されました。12月25日に町長室を訪れた山田良雄近永支店長から、「防災資機材の収納用倉庫として、防災体制整備にお役立てください」と挨拶があった後、松浦町長に目録が手渡されました。

これは、伊予銀行が創立65周年を迎えるにあたり、地域貢献活動の一環として行っているもので、寄贈された防災倉庫は、鬼北町役場と日吉支所へそれぞれ設置し、今後の防災活動に活用させていただきます。



▲目録を渡す山田支店長（右）



▲表彰を受けた愛治小学校教諭の皆さん  
(手前は今年度応募作品)

## 「第32回私のアイデア貯金箱コンクール」学校賞

日本郵政公社が主催する「第32回私のアイデア貯金箱コンクール」の各賞の発表があり、鬼北町から愛治小学校が学校賞(団体賞)を受賞しました。

このコンクールは、貯金箱の作製を通じて、次代を担う児童に対し、貯蓄に対する関心を高めるとともに、児童の造形的な創造力を伸ばすこと目的として実施されています。

今回表彰を受けた愛治小学校は、コンクールの趣旨を理解し、毎年積極的に参加されており、その取り組みが評価されたものです。おめでとうございます。

## 第17回子泣かし天狗祭

1月7日に広見体育センターで子泣かし天狗祭が行われ、平成17年に誕生した幼児41人とその父母が参加しました。幻想的な会場に太鼓の音が鳴り響くなか、鬼ヶ城に棲むといわれる天狗が登場。子どもを抱いた天狗の「元気に育て」との叫び声を合図に、父母が太鼓を打ち鳴らし、子どもの健やかな成長を祈願しました。



▲天狗の迫力に泣く子ども